



VIKING ARM



“

@ings_joinery

“This is a real game changer!”

«Ça a tout changé!»

EN Lift - press - tighten

FR Lever - presser - serrer

up to 150 kg/330 lbs. with high precision
jusqu'à 150 kg avec une haute précision

MADE IN NORWAY
FABRIQUÉ EN NORVÈGE



Innovative universal tool

The patented high-quality Viking Arm tool lets you lift, lower, press and distribute up to 150 kg/330 lbs. with millimetre precision – with only one hand. Operational range: 6mm-215mm/0.24-8.5 inch. The range of applications is virtually unlimited, and it saves manpower, time and your back.

Install doors, windows, cabinets, flooring, decks, HVAC and electrical installations fast and easy. Let the Viking Arm help you with heavy bathroom furnishings, shower cabinets, glass doors, glass walls, pipes and pumps. Building a house? You'll love using it for frame-work, beam adjustments, porches and hundreds of other uses. Carpentry and installation have never been easier.

Outil universel innovant

L'outil breveté Viking Arm de haute qualité vous permet de soulever, d'abaisser, de presser et de distribuer jusqu'à 150 kg avec une précision millimétrique - d'une seule main. Portée opérationnelle: 6mm-215mm/0.24-8.5 inch. L'éventail d'applications est quasiment illimité et vous permet d'économiser de la main d'œuvre et du temps, tout en épargnant votre dos.

Installez des portes, des fenêtres, des armoires, des revêtements de sol, des terrasses, des systèmes CVC et des installations électriques rapidement et facilement. Laissez Viking Arm vous aider à transporter des meubles de salle de bain lourds, des cabines de douche, des portes en verre, des parois en verre, des tuyaux et des pompes. Vous construisez une maison ? Vous allez adorer l'utiliser pour les charpentes, les ajustements de poutres, les arcades et des centaines d'autres utilisations. Les travaux de construction et d'installation n'ont jamais été plus faciles.



Lift, level and hold heavy objects.
Levez, mettez à niveau et maintenez des objets lourds.



Install doors, gates and fences with ease.
Installer facilement des portes, des portails et des clôtures.



Hold, install and level storage units, HVAC equipment and more with extreme precision.
Maintenir en place, installer et niveler les unités de rangement, l'équipement de HVAC et autres avec une précision extrême.



Install dry walls, panels and glass or stone walls.
Installer des cloisons sèches, des panneaux, des murs en verre et en pierre.



Install windows, framework and structural support.
Installez les fenêtres, les charpentes et les supports structurels.



Build decks, porches, patios and more with ease.
Construisez facilement des terrasses, des vérandas, des patios et bien plus encore.

Accessories/Accessoires

Cabinet Installation Kit (CIK)

The Cabinet Installation Kit (CIK) with telescopic extender can be attached to the Viking Arm and is perfect for the fast, secure and precise installation of wall cabinets weighing up to 50 kg /110 lbs. The kit consists of three components: extender, base pad and lifting pad.

Kit d'installation d'armoire (CIK)

Le kit d'installation d'armoire (Cabinet Installation Kit - CIK) avec extension télescopique peut être fixé au Viking Arm et il est idéal pour installer rapidement, avec précision et en toute sécurité des meubles muraux pesant jusqu'à 50 kg. Le kit comporte trois éléments : l'extension, le socle de base et le patin de levage.



Base pad

The base pad slide snaps onto your Viking Arm standard 6 mm base plate, protecting the underlying surface with its soft non-slip/non-scratch padding.

Socle de base

Le socle de base s'enclenche sur le socle de base standard de 6 mm de votre Viking Arm, en protégeant la surface sous-jacente grâce à son rembourrage souple, antidérapant/anti-rayures.



Lifting pad

Fitted with non-slip/non-scratch padding, the lifting pad slides easily onto the top lifting bars of the Viking Arm. Get a better grip on slippery surfaces and protect the materials you are lifting, such as glass panels, shower doors, tiles, drywalls, furniture and other fragile materials.

Patin de levage

Doté d'un rembourrage antidérapant/anti-rayures, le patin de levage se glisse facilement sur les barres de levage supérieures du Viking Arm. Ainsi, vous disposez d'une meilleure prise sur les surfaces glissantes et vous protégez les matériaux que vous soulevez, tels que les panneaux de verre, les portes de douche, les carrelages, les cloisons sèches, les meubles et autres matériaux fragiles.



Accessories/Accessoires

3 mm feet

With the smaller 3 mm (1/8 inch thick) feet, you can access tighter areas with the Viking Arm®. Maximum load of 50 kg/110 lbs. Dimensions: (mm) 3 x 7.7 x 6,2 / (inches) 0.12 x 3.07 x 2.44.

Pieds de 3 mm

Grâce aux pieds plus petits de 3 mm, vous pouvez accéder à des zones plus étroites avec le Viking Arm®. Charge maximum de 50 kg. Dimensions : (mm) 3 x 7,7 x 6,2.



6 mm feet

The 6 mm (0.2 inch) 'heavy duty' hardened carbon feet (base plate) has become the standard feet, but is also available as an accessory. Maximum load of 150 kg/330 lbs. Dimensions: (mm) 6 x 93 x 104 / (inches) 0.24 x 3.66 x 4.09.

Pieds de 6 mm

Les pieds en carbone trempé de 6 mm « haute résistance » sont devenus les pieds standard, mais ils sont également disponibles en tant qu'accessoires. Charge maximum de 150 kg. Dimensions : (mm) 6 x 93 x 104.



Tool cases

Tool case for either 2 Viking Arm or 2 Viking Arm + 2 Cabinet Installation Kit (CIK). Empty with cut out foam only or with tools included.

Boîte à outils

Coffret pour 2 Viking Arm ou 2 Viking Arm et 2 kits d'installation d'armoire (CIK). Livré sans outils avec mousse découpée ou livré avec outils inclus.



Lifting capacity

Capacity: 150 kg/330 lbs
Operational range:
6mm-215mm/0.24-8.5 inch

Capacité de levage

Capacité: 150 kg/330 lbs
Portée opérationnelle:
6mm-215mm/0.24-8.5 inch



In use
Utilisé



VIKING_ARM



VIKING_ARM



VIKING-ARM-AS



VIKING__ARM



VIKINGARMTOLS

www.vikingarm.com